

MATERIA:

NEGOCIACION EN ORGANIZACIONES DE SALUD

TEMA:

ENSAYO EN NEGOCIACION EN ORGANIACION DE LA SALUD

MTRA:

CANDELARIA ADRIANA DE LOS SANTOS

ALUMNO:

JESUS EDUARDO MEJIA PEREZ

4ER. CUATRIMESTRE "A" MAESTRIA EN ADMINISTRACION DE LA SALUD,  
SEMIESCORALIZADO

10 de octubre del 2020

## INTRODUCCIÓN

En el siguiente ensayo hablo sobre el seguro social donde solamente es eficiente en instituciones públicas y es importante para el trabajador ya que la ley protege los derechos de los trabajadores y para los familiares

Donde podemos ver que ya hay una aportación por parte del gobierno del estado para apoyar también a las empresas públicas y poderle brindar el seguro de vida a los trabajadores por cualquier circunstancia sea enfermedad o la muerte ya que los familiares pueden recibir el apoyo del seguro vida por el trabajo que realizó el trabajador.

También nos habla de los principios de negociación de servicio de salud donde se enfoca en más en salud y en las políticas que pueden brindar en el país tanto también en salud para que la población exhorta las necesidades que tengan en dicha comunidad.

La seguridad social es un sistema público que beneficia a los trabajadores de imss o de alguna institución ya se aplica cuando un trabajador se jubila o algún problema de salud.

“El seguro social es público porque el mismo estado da el recurso de fondos igual que la empresa pública y es para financiar estas prestaciones”, también en la seguridad para los familiares sea esposa o hijos cuando el trabajador se encuentre en un estado de enfermedad o fallezca y ya los familiares que quedan como afiliados al seguro de vida que dicha empresa pública le otorga al trabajador.

## ANTECEDENTES

Ya que el hombre se ha enfrentado a muchos problemas como en el trabajo eso obliga al gobierno o a las instituciones públicas a brindarle un seguro social y haci para obtener un dinero más para cualquier circunstancia sea de salud o cuando se jubile el trabajador, ya que en el mundo antiguo no habían muchos de estas ayudas al trabajador ni para las familias.

En el país de babilonia dice que los dueños de los empleados tienen que pagarle a los médicos por si se enferman ya es responsabilidad de los jefes, en varios lugares hubieron aportaciones para que luego surgiera el seguro social para que los trabajadores le echaran muchas ganas al trabajo sabiendo que hay una aportación más después tenga un beneficio propio y por eso desde la antigüedad viene surgiendo el seguro social pero en diferentes formas.

## ACTUALIZACION EN LA LEGISLACION DE SEGURIDAD SOCIAL

- La constitución política de los estados unidos mexicano
- Ley general del seguro social
- Ley general de salud
- Ley federal del trabajador

Estas leyes aplican en las empresas públicas o instituciones donde los trabajadores tienen un seguro de dicha institución.

En la reforma constitucional publica en el diario oficial de la federación el 05/12/1960 donde nos dice que todos los trabajadores se menciona los seguros de invalidez de vejez de vida. Ya en el apartado B es a los trabajadores de poderes de la unión y distrito federal establecieron en los sectores de protección en accidentes o enfermedad, jubilación, vejez o la muerte.

El artículo 123

Nos habla que toda persona tiene derecho al trabajo digno con forme a la ley.

Fracción xxix

Dice que toda persona tiene el derecho a una vida digna también para los familiares sea de salud, bienestar, alimentación, vestimenta, vivienda y etc.

La ley del seguro social n el 21/12/1995 y la ley del instituto social y servicio social de los trabajadores del estado (ISSSTE) publicada el 31/03/2007 es donde se considera que todo trabajador en dicha institución pública tiene derecho a una atención de calidad en cualquier institución de salud también para los familiares.

#### Ley de seguro social

- Artículo 2. Tiene la finalidad de dar derecho de salud médica y dar un otorgamiento de una pensión al trabajador
- Artículo 3. Donde da el otorgamiento en las instituciones públicas dependencias federales o locales
- Artículo 4. El seguro social es básico en la seguridad de los trabajadores
- Artículo 5. Donde las de pendencias cuentan con personalidades jurídicas y de patrimonios propios

#### PRINCIPIOS DE NEGOCIACIONES DE SERVICIO DE SALUD

Es donde la representación para fundamentar la constitución políticas y preceptos legales que dan derecho a la población, los principios geopolíticos eran aquellas nacionalismo en el desarrollo del capitalismo dependiente de américa latina donde se ponían algún limitaciones del principio geopolítico y el surgimiento de técnicas también los organismos parentales implementaron a nivel regional y local estrategias basándose en la racionalidad instrumental abstracta en el corporativo de ocupaciones y funcionales según la importancia dentro del proceso acumulado.

El corporativo privilegia que ya no fue el principio de la ciudadanía ni las necesidades técnicas para asignar los recursos y beneficios si no las aportaciones de un grupo.

Las distintas facciones compitieron para formular varias técnicas políticas sanitarias de sus ideologías propias y así avanzaron argumentado fundamentos técnicos en las teorías.

En la constitución de 1917 se reflejó varias o contra dictadorías en los artículos en los compromisos que llegaron los salubristas que también participaron en el debate y también en esa fecha no se dieron debates de salud si no también de políticas que les entregaban a los políticos para haci garantizar un buen plan para la población.

En el artículo 73 constitucional, en su fracción xvi estableció las bases de ambas autoridades

Donde depende directamente del presidente de la republica sin que interviniera ninguna secretaria del estado, también en caso de epidemia sea grave o peligroso de invasión de enfermedades exóticas en el país ya el departamento de salubridad tiene como obligación inmediatamente de dar las medidas preventivas eh indispensables para la población para que no haga más infestaciones en el país.

El departamento de salubridad envía a los estados y de ahí a los municipios como se debe actuar para enfrentar una epidemia o también para hacer exhortar las necesidades que tiene dicho municipio en salud pública

En 1933 se le pide a salubridad que se utilizaran experiencias en las unidades sanitarias y cooperativas para disertar un plan para extender el modelo nacional, y tiene como objetivo extender el servicio de salud a todos los municipios también a utilizar el recurso para la mejoría de las instituciones.

## CONCLUSIÓN

El seguro social es muy importante para todos los trabajadores de instituciones públicas porque les brinda un apoyo como el seguro de vida que les puede ser un apoyo por cualquier motivo de enfermedad, vejez, jubilación o la muerte también para los familiares que los pueden integrar para que también sean beneficiarios del seguro social

Y también habla de negociaciones en salud esto es muy importante también porque en actualidad vivimos una epidemia que nos trabajó muchos detalles pero como en el sector salud nos brindaron como iba actuar la población en dicha epidemia y exhortar las necesidades que tenía cada municipio.

## BIBLIOGRAFÍA

Antología negociación en organizaciones de salud.